



寒さが一段と厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じられる頃となりましたが、いかがお過ごしですか。

気温が低くなり空気が乾燥する冬は、インフルエンザをはじめ、いろいろな感染症が流行します。今年の冬は新型コロナとインフルエンザの同時流行が懸念されますが、マスクの着用や手指の消毒、3密を避けた行動など、引き続き一人一人ができる感染症対策を徹底して冬を乗り切りましょうね。

国土交通省と 総務省へ…

先日、国土交通省＝写真右＝での会議に参加し、その後総務省＝写真左＝を訪れました。全国1,700以上の自治体を総括している、まさに“国の心臓部”といえる総務省。大きなビルの内部は近未来的な雰囲気でした。

総務省では、寝屋川市から派遣している若手職員に会うことができたので激励してきました。総務省での経験を寝屋川市でもいかしてもらいたいと思います。



私から市民の皆さんへのお願い

◆寝屋川市に「持ち込まない」◆

市内において新型コロナの感染が拡大しています。新型コロナを広げないためには、皆さんの協力が必要です。

市民	寝屋川市内に	持ち込まない
保護者・教職員	学校園に	
医療・介護施設関係者	病院・施設内に	
公務員関係者	公共施設内に	

感染が拡大すれば、市民生活に大きな影響が生じる可能性があります。申し訳ございませんが、マスクの着用はもちろん感染症対策にご理解・ご協力をお願いします。

早朝から講演会

先日、市内のホテルで開かれた経営者の皆さんの集まりに参加し「寝屋川市の先進的な各種政策について」というテーマでお話をしてきました。開演はなんと朝の6時30分!! (笑) 早朝にも関わらず、感染症対策がきちんと行われた会場いっぱい100人を超す皆さんにお集まりいただきました。寝屋川市や他市の議員さんもおられ、良い時間でした。

「ポッキー」が ギネス世界記録に！

皆さんはポッキーが50年以上前に「寝屋川市からスタートした」のをご存知ですか？

そんなグリコの「ポッキー」が、世界で最も売れた「チョコレートでコーティングされたビスケット」として、ギネス世界記録に認定されました。

11月11日はポッキーの日ということで、私も休憩時間にポッキーを食べながら、ギネス認定記念のプチお祝いをさせていただきました。(笑)

